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Bonjour.La consommation de mémoire chez Firefox n'est pas une question d'argent mais un
principe.Même si la nouvelle génération d'ordinateurs peut supporter facilement cette augmentation
de consommation processeur et mémoire,je me place du point de vue technique où un développeur
devrait viser la meilleure performance possible de son navigateur.Mais dans tout ce dossier,ce qui
est le plus choquant est la prétention affichée de la part de Mozilla concernant ses nouvelles
versions,prétention inscrite dans un contexte mercantile dans une lutte à finir entre les différents
développeurs de navigateurs internet.Ce n'est que mon humble opinion d'internaute.Chez nous au
Canada,le prix des barrettes de mémoire est ridiculement bas,ce n'est donc pas une question
d'avarice.

Amicalement.
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